



Pièces	2 Pièces
Superficie	46 m²
Référence	16_10512GG
Prix	344 000 €

Six-Fours-les-Plages

Appartement à vendre (83140)

Splendide vue mer à 180o !!! Appartement Type 2 de 46 m2 situé sur la commune de Six Fours les plages au Brusc. Il est situé au 2ème et dernier étage sans ascenseur dans une résidence face à la mer. Il se compose d'une cuisine ouverte équipée sur un beau séjour haut de plafond donnant sur une belle terrasse vue mer, une chambre vue mer et d'une salle d'eau. L'appartement a été refait avec goût. Une cave de 6 m2 parfait ce bien. Parking privé pour plusieurs voitures

Splendid 180o sea view!!! Type 2 apartment of 46 m2 located in the town of Six Fours les Plages in Brusc. It is located on the 2nd and last floor without elevator in a residence facing the sea. It consists of an open kitchen equipped with a beautiful high ceiling living room opening onto a beautiful sea view terrace, a sea view bedroom and a bathroom. The apartment has been tastefully redone. A cellar of 6 m2 completes this property. Private parking for several cars

CANAT & WARTON HYÈRES

48 avenue Gambetta - 83400 HYÈRES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr



HomeByMe